

enke1tauglich?

RhyCycling - Grenzraum im Fluss

Finissage - Podiumsdiskussion zur Ausstellung

Sonntag 04.11.2012 17 Uhr

Uferstrasse 90 / Klybeckquai Basel / Tram 8 bis Endstation Kleinhüningen. Fussweg 5 Min. / Eintritt frei

Auch nachfolgende Generationen sollen eine lebenswerte Erde bewohnen. Was können, müssen, möchten wir jetzt und heute dafür tun?
Eine Podiumsdiskussion über Möglichkeiten, Chancen und Visionen für ein nachhaltiges Leben.

mit:

Daniel Gafner, Produktgestalter Postfossil, Zürich,
Jürg Hofer, Leiter Amt für Umwelt und Energie, Basel,
Jörg Lange, Regionwasser e.V. und Klimabündnis Freiburg,
P.M., Autor von „Neustart Schweiz“, Zürich
Marion Mertens, Umweltwissenschaftlerin, Life Science AG, Basel
(Moderation).

enkeltauglich?

Alle reden darüber, dass wir klimaneutral werden müssen, wenn wir unseren EnkelInnen eine lebenswerte Welt hinterlassen wollen.

Doch was bedeutet das eigentlich?

Reichen die Bemühungen des Kantons Baselstadt aus, der sich zur 2000-Watt-Gesellschaft bekennt und entsprechende Massnahmen umsetzt? Welche Rahmenbedingungen müsste ein technologisch und wirtschaftlich betrachteter Vorzeigestaat wie die Schweiz bieten, so dass nachhaltige Energie- und Klimapolitik umgesetzt werden kann?

Studien zeigen, dass techniknahe Lösungen, wie etwa Hybridauto fahren oder das Haus mit einer Erdsonde heizen, zwar wichtig sind, aber nicht reichen, um den drohenden Ökokollaps zu verhindern. Was müsste noch geändert werden? Wo liegen die Gefahren und Chancen? Und wie kommt man ins Handeln?

So lauten die Fragen und Kontroversen, die auf dem Podium mit engagierten ExpertInnen erörtert werden.

Eine Veranstaltung des Forschungsteams des Instituts Design- und Kunstforschung HGK FHNW:
Flavia Caviezel, Mirjam Bürgin, Marion Mertens, Yvonne Volkart

Weitere Informationen unter www.rhycycling.idk.ch